

An den Vorsitzenden des  
Haupt- und Beteiligungsausschusses  
Herrn Oberbürgermeister Clausen

## Anfrage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
<b>Haupt- und Beteiligungsausschuss</b>	04.02.2016	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

### Mängel im Digitalfunk in Bielefeld

Text der Anfrage:

In der Ausgabe 8-9 der Zeitschrift des Verbandes der Feuerwehren NRW war von erheblichen Problemen mit dem Digitalfunk in Bielefeld bei einem Brandeinsatz mit Menschenrettung zu lesen. Weiterhin war nachzulesen, dass die AG Digitalfunk davon ausgeht, dass nach Tests „weiterhin ein technisches Versagen anzunehmen war.“ „Um die Sicherheit der eingesetzten Kräfte nicht zu gefährden, wurden die Einsatzkräfte auf das taktische Vorgehen im Atemschutzeinsatz nach FwDV/ und PDV 810 hingewiesen. Im Besonderen sollen bei Verlust der Funkverbindung die eingesetzten Atemschutztrupps den Rückzug antreten...“ (FEUERWEHREinsatz.nrw 8 - 9/2015 Seite 18 - 21.)

Nun ist im Westfalen-Blatt vom 25. Und 26. Januar 2016 nachzulesen, dass die Mängel bei den Funkmeldern bis dato anscheinend weder bekannt noch abgestellt werden konnten. Daher bitten wir Sie, sehr geehrte Herr Oberbürgermeister, folgende Frage durch die Feuerwehr beantworten zu lassen:

Frage:

Seit wann sind der Feuerwehrleitung in Bielefeld die Mängel im Digitalfunkverkehr bekannt und welche Maßnahmen wurden ergriffen, diese abzustellen?

Zusatzfrage:

Sind diese Mängel nach Einführung des Digitalfunks nur in Bielefeld oder auch in anderen deutschen Städten bekannt und was tun diese Städte, um diese Mängel zu beheben?

Unterschrift:

Gez.  
Andreas Rüter

Bürgermeister